



*El Boletín de la*

# *Real Hermandad del Santo Cáliz Cuerpo de la Nobleza Valenciana*

**CEREMONIA ANUAL DE IMPOSICIÓN DE LAZOS Y VENERAS  
A LAS NUEVAS DAMAS Y CABALLEROS  
DE LA REAL HERMANDAD DEL SANTO CÁLIZ  
CUERPO DE LA NOBLEZA VALENCIANA**



El pasado 24 de mayo, tuvo lugar en Valencia el acto de ingreso de nuevos Caballeros y Damas en la Real Hermandad del Santo Cáliz, Cuerpo de la Nobleza Valenciana.

Bajo la presidencia del Marqués de Cáceres se realizó la misa que fue celebrada por el Deán de la Catedral de Valencia D. Vicente Fontestad y Pastor, auxiliado por el Capellán de la Real Hermandad y Canónigo Celador del Santo Cáliz, D. Álvaro Almenar Picallo; por el Capellán perpetuo de la Real Hermandad Monseñor D. Jaime Sancho Andreu y por el Canónigo Vice celador del Santo Cáliz Ilmo. Sr. D. Miguel Bou Piñón.

# CEREMONIA ANUAL DE IMPOSICIÓN DE LAZOS Y VENERAS



La primera lectura la realizó el Marqués de Amposta, el cual vivió con especial sentimiento dicha ceremonia al ingresar sus dos hijos en dicha ceremonia.

Acabada la homilía, se procedió a la bendición de los lazos y veneras con la insignia de nuestra Real Hermandad del Santo Cáliz, Cuerpo de la Nobleza Valenciana, la cual dice: *“Bendice Señor estas insignias de la Real Hermandad del Santo Cáliz, Cuerpo de la nobleza Valenciana; y por la intercesión de su patrona, la Virgen de los Desamparados, concede a los que las van a recibir, la salud de alma y cuerpo”*.



Cabe destacar que este año, la Real Hermandad ha adquirido una bandeja para ser usada en sus actos portando los títulos y veneras, la cual tras su restauración y la grabación de su escudo en la parte central ha quedado con un aspecto inmejorable.

Tras la bendición, Se procedió a tomar juramento a los nuevos Caballeros y Damas, acompañados de sus respectivos padrinos o madrinan en el orden que a continuación se relaciona:

**CEREMONIA ANUAL DE IMPOSICIÓN DE LAZOS Y VENERAS  
A LAS NUEVAS DAMAS Y CABALLEROS  
DE LA REAL HERMANDAD DEL SANTO CÁLIZ  
CUERPO DE LA NOBLEZA VALENCIANA**

**Ilma. Sra. D<sup>a</sup>. Gabriela Fernández de Córdoba y Ferrán**, Dama de Gracia y Devoción de la SOM de Malta; madrina: Ilma. Sra. D<sup>a</sup>. Verónica Manglano y de Puig, Baronesa de Llaurí G. de E.

**Ilmo. Sr. D. Francisco Fernández de Arévalo y Fernández de Arévalo**, Caballero de Honor y Devoción de la SOM de Malta; padrino: El Ilmo. Sr. D. Eduardo García-Menacho y Jareño.

**Ilma. Sra. D<sup>a</sup>. Alicia de Belda y Mora**, hija de los Marqueses del Valle del Turia; padrino: El Ilmo. Sr. D. José María de Belda y González-Madroño, Marqués de Valle del Turia.

**Ilma. Sra. D<sup>a</sup>. María del Carmen de Belda y Mora**, hija de los Marqueses del Valle del Turia; padrino: El Ilmo. Sr. D. José María de Belda y González-Madroño, Marqués de Valle del Turia.

**Ilmo. Sr. D. Luis Gonzaga Alonso y Villalonga**, Hijo de los Barones de Almiserat; padrino: El Ilmo. Sr. D. Luis Alonso y Stuyck, Barón de Almiserat.

**Ilma. Sra. D<sup>a</sup>. María del Carmen Merita y Pérez de Olagüe**, Dama de la Real Maestranza de Caballería de Valencia; madrina: La Ilma. Sra. D<sup>a</sup>. Ana Gómez de Barreda y Ferraz.

**Ilmo. Sr. D. Salvador de Lacy y Pérez de los Cobos**, Marqués de Lacy; padrino: El Excmo. Sr. D Juan Noguera y Merle, Marqués de Cáceres G.de E.

**Ilma. Sra. D<sup>a</sup>. M<sup>a</sup>. Antonia Llorens y Aguilera**, Hija de los Condes de Pozo Ancho del Rey; madrina: La Excmo. Sra. D<sup>a</sup>. Juana Hernández y Martínez, Marquesa de Cáceres G.de E.

**Ilma. Sra. D<sup>a</sup> Mónica Llorens y Aguilera**, Hija de los Condes de Pozo Ancho del Rey; madrina: La Excmo. Sra. D<sup>a</sup>. Juana Hernández y Martínez, Marquesa de Cáceres G.de E.

**Ilmo. Sr. D. Guillermo Ferráz y Corell**, Marqués de la Isabela, Hijo de los Marqueses de Amposta; padrino: El Ilmo. Sr. D. José Ferraz y Español, Marqués de Amposta

**Ilmo. Sr. D. Borja Ferráz y Corell**, Hijo de los Marqueses de Amposta; padrino: El Ilmo. Sr. D. José Ferraz y Español, Marqués de Amposta.

Este año se dio un hecho entrañable y fue que el Marqués de Amposta, como Vicepresidente y padrino de sus hijos, tuvo el honor de ser él mismo quién impusiera la venera a éstos.



# CEREMONIA ANUAL DE IMPOSICIÓN DE LAZOS Y VENERAS



A dicha Ceremonia asistieron representantes de las siguientes Corporaciones:

Diputación Permanente de la Grandeza de España, Reales y Militares Ordenes de San Fernando y San Hermenegildo, Orden Militar de Calatrava, Orden Militar de Montesa, Subpriorato de San Jorge de la S.O.M. de Malta, Asamblea Española de la Soberana Orden Militar de Malta, Orden del Santo Sepulcro de Jerusalén, Lugartenencias Oriental y Occidental, Real Maestranza de Caballería de Valencia, Real Maestranza de Caballería de Zaragoza, Real Cuerpo de la Nobleza de Madrid, Real Cuerpo de la Nobleza de Cataluña, Real Estamento Militar del Principado de Gerona, Real Asociación de Hidalgos de España, Cofradía de Caballeros Nobles del Portillo de Zaragoza, Cuerpo de la Nobleza de Asturias y Cofradía del Santo Cáliz.



# FIESTA ANUAL DEL SANTO CÁLIZ

Acabado el Acto, nos trasladamos a la Hípica, donde fuimos atendidos espléndidamente por Cristina Peris y su equipo, los cuales nos hicieron sentir en nuestra casa.

La cena comenzó con una recepción en los jardines con una gran variedad de entrantes y bebidas, entre las cuales no podían faltar los vinos de la bodega Marqués de Cáceres.



# FIESTA ANUAL DEL SANTO CÁLIZ

Este año nos reunimos más de ciento cincuenta personas, lo cual hizo que este momento inicial de la velada con una recepción fuera especial, al tener ocasión de poder saludarse e intercambiar vivencias y recuerdos entre los diferentes asistentes.



Finalizada la recepción, pasamos a ocupar las diferentes mesas dispuestas para la cena,

El Presidente Ilmo. Sr. Marqués de Cáceres tomó la palabra para agradecer su asistencia a todos los invitados.

A continuación invitó a los asistentes a brindar por sus Majestades los Reyes D. Felipe y D<sup>a</sup> Leticia, así como por la Princesa Leonor, Por D. Juan Carlos, Hermano Mayor de nuestra Corporación y por la Reina Sofía.

Como no podía ser de otra manera, acabó dicho brindis con un energético ¡¡¡Viva España y Viva el Rey!!!

Tras el brindis, cedió la palabra al Deán de la Catedral, D. Vicente Fontestad, quién bendijo la mesa, tras lo que dio comienzo la cena.

La velada finalizó bien entrada la noche, cuando los asistentes fueron retirándose lentamente con la expresión en sus rostros de haber disfrutado de dicho acto y con ganas de repetir el año próximo.

Desde el Consejo Rector, confiamos de corazón, que los que no hayáis podido asistir este año, os animéis a asistir al año próximo, el cual con la presencia de todos, confiamos en poder hacerlo mejor aún.



# PROCESIÓN DE LA VIRGEN DE LOS DESAMPARADOS

El domingo 12 de mayo, segundo domingo del mes de mayo como marca la tradición, se realizó la Procesión de la Virgen.

Como todos los años, el Deán de la Catedral de Valencia, invitó a la Real Hermandad del Santo Cáliz a acompañar a la Virgen de los Desamparados en su recorrido por las céntricas calles de la ciudad.

En esta ocasión acudieron seis Caballeros en representación de la Real Hermandad del Santo Cáliz, si bien es cierto que fueron más, aunque representando otras corporaciones.

Este año, como novedad, la virgen fue portada a hombros durante todo el recorrido por diferentes grupos de costaleros que se dieron relevo en diferentes puntos del recorrido.



*Ilmos. Sres: Marqués de Amposta, Don Juan Antonio Orlando Bonet, Don José M<sup>a</sup> Musoles Martínez-Curt, Marqués de Cáceres G. de E. Presidente de la Real Hermandad, Marqués de Campo Salinas y Don Juan Ferrando Andrés, Secretario.*

## PROCESIÓN DEL CORPUS CHRISTI

El domingo día 2 de junio, tuvo lugar en Valencia la Procesión del Corpus Christi, donde la Real Hermandad del Santo Cáliz, como en años anteriores, fue invitada por el Deán de la Catedral D. Vicente Fontestad a procesionar por las calles del centro de la ciudad.

La procesión del Corpus de Valencia es una de las más antiguas de España y escenifica un recorrido por todos los protagonistas del Antiguo Testamento.

En esta ocasión fueron nueve los Caballeros de la Real Hermandad los que tuvieron el honor de acompañar al Corpus



Christi en su recorrido por las calles del casco antiguo.

Llegado a su tramo final y coincidiendo con la entrada de la Custodia en la Catedral, una banda de música tocó la Marcha Real, tradición que se había perdido por cuestiones del Ministerio de Defensa y que, de forma civil, afortunadamente se ha podido recuperar.

## BOTÓN DE LA REAL HERMANDAD DEL SANTO CÁLIZ

Se ha creado un “botón” corporativo para que Damas y Caballeros puedan llevarlo de manera habitual. El mismo está realizado en plata de Ley con esmalte fino sobre una roseta roja.

El coste del mismo es de 50€ y para adquirirlo podéis dirigiraros a la Secretaría de la Real Hermandad del Santo Cáliz.



[secretario@rhscvalencia.es](mailto:secretario@rhscvalencia.es)

Tel. 609807548

